

EXPANSION
EN ALIANZA CON **OW**

Se formaliza la creación del Consejo Nacional para el Crecimiento Económico

El Consejo presidido por Alfonso Romo que busca atraer inversiones para impulsar el crecimiento económico del país es formalizado con un decreto a tres meses de su anuncio.

CIUDAD DE MÉXICO - A tres meses de haber sido anunciado, el Consejo Nacional para el Fomento a la Inversión, el Empleo y el Crecimiento Económico, presidido por Alfonso Romo, vio la luz formalmente al ser publicado el decreto para su creación, anunció este lunes el gobierno federal.

Mediante un decreto publicado en el Diario Oficial de la Federación el viernes pasado se formalizó la puesta en marcha de este foro creado a iniciativa del presidente de México, Andrés Manuel López Obrador.

"Se formaliza esta trascendente iniciativa presidencial", destacó la oficina de presidencia en un comunicado este lunes.

López Obrador anunció el 18 de febrero pasado la creación de este foro que será liderado por el titular de la oficina de la Presidencia, el empresario Alfonso Romo.

El Consejo servirá como una instancia de vinculación del poder Ejecutivo con las dependencias y entidades de la administración pública federal, con los inversionistas nacionales y extranjeros, y representantes del sector social de país como pueblos originarios, sindicalistas, cooperativistas, asociaciones independientes y académicos, detalló.

"El objetivo es promover la inversión y consolidar los esfuerzos entre los actores del desarrollo para originar y apoyar proyectos productivos que permitan llegar a una tasa de crecimiento superior a la registrada en las últimas tres décadas", explicó.

El anuncio de este Consejo se da en un contexto de bajas en las estimaciones de instituciones financieras y organismos internacionales sobre el PIB de México para 2019, a quienes López Obrador ha dicho que demostrará que su meta de crecimiento será cumplida, que en principio era de entre 1.5% y 2.5% y luego rebajó a 1.1%-2.1% . **A ello se suma el recorte de la calificación de Pemex por Fitch.**

Además, en el primer trimestre de este año la economía se contrajo 0.2% frente al trimestre previo, según estimaciones del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) divulgadas a finales de abril.

El gobierno y analistas coinciden en la necesidad del país de atraer inversiones para con ello detonar el crecimiento económico sostenido.

Otras tareas del Consejo son:

- Atraer mayor inversión nacional y extranjera directa.
- Obtener una integración eficiente de las cadenas de valor para fortalecer el mercado interno.
- Lograr una inserción justa y equilibrada con el comercio exterior reduciendo desbalances comerciales en el marco de los acuerdos bilaterales y multilaterales.
- Incorporar a las pequeñas y medianas empresas (Pymes) al circuito productivo y competitivo de las grandes.
- Coadyuvar en el fortalecimiento de la banca de desarrollo.
- Crear oportunidades para los jóvenes mediante su incorporación a las nuevas tecnologías innovadoras.